

Aujourd'hui nous sommes le samedi 13 janvier et nous fêtons Saint Hilaire de Poitiers, Docteur de l'Eglise.

Me voici Seigneur. Ouvre mon cœur à ta présence, ouvre mon intelligence à ta justice. Le texte du jour nous relate l'appel de Matthieu, apôtre. Pour m'y préparer j'écoute Cristobal Fones chanter Hoy Senor Vengo Ante Ti, aujourd'hui seigneur je viens vers toi. Donne moi de te reconnaître, Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre deux de l'évangile de Marc

En ce temps-là, Jésus sortit de nouveau le long de la mer ; toute la foule venait à lui, et il les enseignait. En passant, il aperçut Lévi, fils d'Alphée, assis au bureau des impôts. Il lui dit : « Suismoi. » L'homme se leva et le suivit. Comme Jésus était à table dans la maison de Lévi, beaucoup de publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) et beaucoup de pécheurs vinrent prendre place avec Jésus et ses disciples, car ils étaient nombreux à le suivre. Les scribes du groupe des pharisiens, voyant qu'il mangeait avec les pécheurs et les publicains, disaient à ses disciples : « Comment! Il mange avec les publicains et les pécheurs! » Jésus, qui avait entendu, leur déclara : « Ce ne sont pas les gens bien portants qui ont besoin du médecin, mais les malades. Je ne suis pas venu appeler des justes, mais des pécheurs. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

## Point 1

Jésus n'a pas eu peur de s'approcher et de se laisser accueillir par les publicains et les pécheurs. Ce sont ceux auprès de qui j'aurais honte d'être vu, j'aurais peur d'être associé à eux. Ce sont ceux qu'il m'est si difficile d'aimer. Qui sont-ils pour moi ? Qui sont les publicains d'aujourd'hui ?

## Point 2

Jésus veut accomplir toute justice. Une justice qui n'entend pas juger mais bien sauver. Je regarde les scribes qui sont outrés de l'attitude de Jésus. Ils ne comprennent pas. Ils ne comprennent pas qu'eux aussi sont invités au festin, qu'ils soient justes ou qu'ils soient pécheurs. Jésus les attend comme les autres.

## Point 3

Je regarde Lévi, fils d'Alphée. Le jour où il rencontre Jésus, tout change pour lui. Il se sent profondément libre et heureux, parce qu'il a été reconnu digne d'être aimé. Au fond de son cœur résonne une vérité : rien ne peut le séparer de l'amour de Dieu. Je regarde Lévi, je peux me réjouir avec lui de cette vie retrouvée.

J'écoute à nouveau cet évangile. Je suis attentif à la justice de Jésus.

Comme un enfant parle à son Père, je remets toute mon existence au Seigneur. J'exprime la justice que j'attends de Lui.

Prière finale Je vous salue Marie, pleine de grâce ;

Le Seigneur est avec vous.

Vous êtes bénie entre toutes les femmes

Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.

Sainte Marie, Mère de Dieu, Priez pour nous pauvres pécheurs, Maintenant et à l'heure de notre mort. Amen